

Dienstag, 03. September 2019, Münchner Merkur - Nord /  
Lokalteil

## IN KÜRZE

### UNTERSCHLEISSHEIM

Klawotte bietet Trachtenmode an

Die Klawotte Unterschleißheim startet in die Herbst-Saison. Das AWO-Gebrauchtwarenhaus eröffnet am heutigen Dienstag nach dreiwöchiger Sommerpause mit Trachtenmode. Auch in der Haushaltsabteilung wurde umgestellt und dekoriert. Besonderes Augenmerk wurde auf das Oktoberfest gelegt. Und so galt es, die Dirndl, Lederhosen und Trachtenaccessoires auf die Kleiderständer zu bringen. Ab heute können die Kunden wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten einkaufen (Dienstag von 9 bis 13 und 14 bis 17 Uhr sowie Donnerstag von 9 bis 13 Uhr und Freitag von 13 bis 17 Uhr). Der nächste verkaufsoffener Samstag in der Klawotte ist der 21. September. mm

### KIRCHHEIM

Die Probleme des Älterwerdens

Irgendwo zwischen Genie und Wahnsinn, Komödie und Drama, himmelhoch jauchzend und manisch depressiv, – da befinden sich Florian Günther, Christoph Stoiber und Claudia Helene Hinterecker. In ihrem Programm „...eher schwierig“ nehmen sie das Publikum am Samstag, 7. September, im Stüberl im Bürgerhaus Kirchheim mit auf die Reise zu den Problemen, die das Älterwerden so mit sich bringt. Alle drei (Mitte 30) stellen fest, dass sie zwar älter – aber noch lange nicht erwachsen sind. Und so nehmen sie den Kampf auf gegen beratungsfreudige Influencer und vegane Tagesmutter. Beginn: 19.30 Uhr. Karten zu 21 Euro (ermäßigt 18) gibt es in den Buchhandlungen in Kirchheim und Heimstetten sowie in der Gemeindebücherei. mm

## SO STIMMT'S

### Polizei-Konzert im Bürgerhaus Haar

Das Bayerische Polizeiorchester spielt sein Benefizkonzert am Freitag, 20. September, nicht, wie in der Wochenendausgabe gemeldet, in der Kirche St. Aegidius in Keferloh. Es findet im Bürgerhaus Haar statt. mm